
Martin Bader
Beitrag von „ivan“ vom 12. Mai 2013, 09:27

Leider sah ich gestern zum ersten mal eine Werbung in der Allianzarena die mich nachdenklich
stimmt.
Schäffler ,

ein riesiger Arbeitgeber in unserer Region der sich wieder da unten engagiert.

Herr Bader bitte sofort zum club lotzen, 10 Prozent von den was die unten zahlen , das macht
uns schon reich!
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